## Furttaler Kunst in der Galerie «am Lindenhof» in Zürich

Kunst aus dem Furttal soll auch das Publikum in der Stadt Zürich begeistern. Malerin Helene Oertig zeigt ihre Werke in der Galerie wam Lindenhoft».

**ADLIKON/ZÜRICH.** Vom 21. bis 27. August findet die Einzel-Bilderausstellung der Adliker Malerin Helene Oer-

tig (HelOé) in der Galerie «am Lindenhof» an der Pfalzgasse 3 in Zürich statt. An der Vernissage vom 21. August, die um 18 Uhr beginnt, sind vor allem Gäste aus dem Furttal anwesend. Die Laudatio hält die promovierte Kunsthistorikerin Sabrina Abate Detmar aus Boppelsen. Die Alphorngruppe Altburg aus Regensdorf eröffnet die Vernissage mit Alphornklängen.

«Zwischen Mimesis und Abstraktion» ist das Thema der Ausstellung. Nach Teilnahmen an etlichen internationalen Gegenwartskunstausstellungen freut sich die Furttaler Künstlerin Helene Oertig ihre Werke wieder mitten in Zürich auszustellen. Noch im Juli dieses Jahres hatte sie am «International Prize Michelangelo» in Rom teilgenommen. (e)

## Chor Mosaico lädt zum Konzert

REGENSDORF. Am Sonntag, 1. September, führt der Chor Mosaico wiederum sein beliebtes Konzert durch. Unter der Leitung von Pascale Brem wird unter dem Motto «Zeitreise» ein Querschnitt von Liedern aus den letzten fün Jahrzehnten präsentiert. Zu hören sind Melodien wie Just a Gigolo, California dreaming, Hallelujah, Circle of Lie. Während rund einem halben Jahr hat der Chor in seinen wöchentlichen Proben das Konzertprogramm mit viel Fleiss und Freude einstudiert.

Mosaico ist ein Chor der Katholischen Kirchgemeinde Regensdorf für Jugendliche, junge Erwachsene und Junggebliebene. Der Schwerpunkt der Lieder liegt auf neuen geistlichen Liedern, Gospels und Spirituals. Aber auch bekannte Pop- und Musicalmelodien finden immer wieder Einzug ins Repertoire.

Das Konzert beginnt um 17 Uhr in der katholischen Kirche Regensdorf. Der Eintritt ist frei, es wird eine Kollekte erhoben. (e)





Furttaler, 16. August 2019

dolf Brun Brücke in Zürich, Acryl auf Leinwand, von Helene Oertig. Foto: zvg

## Furttaler Kunst in der Galerie «am Lindenhof» in Zürich

Malerin Helene Oertig aus Adlikon zeigt ihre Werke in der Galerie «am Lindenhof» in der Stadt Zürich.

ADLIKON/ZÜRICH. Noch bis am 27. August findet die Einzelbilderausstellung der Adliker Malerin Helene Oertig (HelOé) in der Galerie «am Lindenhof» an der Pfalzgasse 3 in Zürich statt. «Zwischen Mimesis und Abstraktion» ist das Thema der Ausstellung. Nach Teilnahmen an etlichen internationalen Gegenwartskunstausstellungen freut sich die Furttaler Künstlerin Helene Oertig darüber, dass sie ihre Werke wieder mitten in Zürich ausstellen kann. (e)



4